

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°395 – 14/09/25



CROTENAY 3 – 1 USLM (Coupe de France)



✓ Résumé du match :

Bonne entame de match pour les Larianais à Crotenay. Peut-être le tournant du match dès la 2ème minute, Galmiche lancé en profondeur se fait faucher par le gardien de but après l'avoir éliminé mais l'arbitre siffle coup franc à l'entrée de surface et met un jaune au gardien. Les larianais maîtrisent le jeu dans les 30 premières minutes, loupent le coche par Pica seul dans les 5m50 qui loupe l'ouverture du score.

Après avoir laissé passer l'orage les locaux ont l'occasion d'ouvrir le score sur contre-attaque à la 38ème mais Emilien réalise un superbe arrêt en face à face. Larians a baissé de rythme n'arrive plus à mettre en danger la défense de Crotenay, une possession stérile. A la 44ème suite à une erreur technique de Pizard Crotenay récupère le ballon au milieu de terrain et ouvre le score sur un ballon dans le dos de la défense.

Décidé à revenir au score Larians faisait un bon début de seconde mi-temps mais suite à une nouvelle technique sur la relance d'Emilien, Crotenay doublait la mise sur une frappe de 35m. L'adversaire reculait pour ne laisser aucun espace aux Larianais qui n'arrivaient pas à être dangereux et sur une perte de balle de Carisey au 35m Crotenay anéantissait les espoirs larianais.

Pizard auteur d'un joli but réduisait le score à la 85ème minute mais c'était trop tard. Larians n'a pas réussi à tuer le match dans la 1ère demi heure et sortait par la petite porte en coupe après avoir commis trop d'erreurs pour gagner ce genre de match.

PL	EQUIPE	PTS
1	LARIANS	3
2	AJM BESANCON	3
3	FRASNE	3
4	MARNAY	3
5	ROCHE	3
6	LES ECORCES	1
7	NOIDANS B	1
8	RIOZ B	0
9	BF C	0
10	DOCIBS	0
11	ORNANS B	0
12	PONTARLIER C	0

LUXEUIL 0 – 1 USLM (D1)



BONZON
Quentin

Reentrée à 30 minutes du coup de sifflet final, il a apporté les phases offensives les plus dangereuses. Mal récompensé sur une belle frappe aux 20 mètres déviée par le GB sur la barre transversale, il obtint le pénalty libérateur à la 90ième minute.

PL	EQUIPE	PTS
1	PERROUSE B	6
2	LARIANS B	6
3	AOV	3
4	BREUCHIN	3
5	GRAY	3
6	RC SAONNOIS	3
7	VAL PESMES	3
8	AUTREY	3
9	4 RIVIERES B	0
10	LUXEUIL	0
11	MARNAY B	0
12	FRANCHEVELLE	0

✓ Résumé du match :

La première partie du match fut très équilibrée. Dans un début de match fermé, aucune des deux équipes ne parvenait réellement à prendre l'ascendant. Luxeuil se montrait dangereux sur coups de pied arrêtés, tandis que Larians construisait patiemment ses attaques par une bonne maîtrise du ballon.

Les Verts et Blancs pouvaient compter sur les interventions décisives de Max et Adrien (40e, 42e) ainsi qu'un centre millimétré d'Alexis pour Martin (35e), sans réussite toutefois.

Le match ne s'emballa vraiment qu'à partir de l'heure de jeu. Contrant un coup de pied arrêté rapidement joué, le numéro 8 de Luxeuil écopait d'un carton blanc (55ième). L'entrée en jeu de Quentin B. apportait alors un second souffle au milieu de terrain. C'est d'ailleurs lui qui, rentrant une première fois dans la surface, aurait pu obtenir un pénalty. Sans réussite.

Suivi une belle phase de jeu, où le ballon lui revient aux vingt mètres, sa frappe terminait sur la barre transversale. Solide derrière, Louis veillait sur la profondeur et sur les rares offensives locales. À la 80e minute, c'était au tour de Larians d'être réduit à dix, après une contestation sanctionnée d'un carton blanc pour Tic.

Le tournant du match arrivait à la toute fin du temps réglementaire. Où Quentin B. fut accroché par le bras dans la surface de réparation. Cette fois-ci, l'arbitre n'hésitait pas à montrer le point de pénalty. Théo ne tremblait pas et transformait l'occasion en délivrance pour tout un groupe.

Une victoire précieuse (1-0), la première depuis longtemps face à Luxeuil, qui lance idéalement la suite du championnat pour les Verts et Blancs.

LARIANS 4 – 1 RIOZ D (D3)



LAB

Timothée

Auteur d'un but et de deux passes décisives, Timothée LAB a été le grand artisan de la victoire des Verts et Blancs face à Rioz. Intenable durant 90 minutes, il a constamment pesé sur la défense adverse grâce à son pressing et son jeu dos au but.

Joueur habituel de l'équipe première, il n'était pas disponible dimanche et a donc renforcé l'équipe C ce samedi soir. Résultat : un match plein, une implication totale et un rôle décisif dans le succès 4-1.

✓ Résumé du match :

Suite à la défaite lors de la 1^{re} journée, les coéquipiers de Pitallier avaient l'occasion de lancer leur saison en recevant Rioz 4 samedi soir au stade de Loulans. Les consignes du coach étaient claires : maîtriser le milieu de terrain, prendre du plaisir et garder un état d'esprit combatif.

Le début du match est équilibré. Les Larianais tiennent le ballon face à une équipe de Rioz fébrile défensivement. On sent qu'un pressing haut des attaquants locaux peut rapidement amener de belles occasions. C'est d'ailleurs ce qui se produit au quart d'heure de jeu : un pressing payant provoque une mauvaise relance adverse et permet à Maxence Petitperrin de tenter une frappe des 25 m. Pas très puissante, mais parfaitement placée, elle ouvre le score : 1-0.

Le jeu s'équilibre ensuite, les Riolais réussissant à mieux utiliser le beau terrain de Loulans. Mais aucune des deux équipes ne parvient vraiment à produire un football fluide. Le pressing des locaux, mené par un Timothée LAB très en jambes, gêne fortement Rioz. À la 25^e minute, un ballon récupéré dans les pieds de la défense permet à Clément DELGAGO de partir seul défier le gardien, mais ce dernier gagne son duel.

À la 35^e, un contre bien mené permet à Timothée LAB d'ajouter le deuxième but d'une belle frappe à mi-hauteur. Juste avant la pause, à la 45^e, un dégagement du gardien est repris de la tête par Jérémy MASSON dans l'entrejeu. Timothée LAB dévie subtilement pour Thomas MAHON qui, d'une superbe demi-volée, aggrave le score. Les Larianais rentrent donc aux vestiaires avec une confortable avance de 3 buts.

En seconde période, les Riolais montrent un meilleur visage, posent davantage le ballon, mais sans se créer de réelles occasions. Les Larianais, eux, jouent parfaitement les contres. À la 65^e, une attaque rapide côté droit permet à Timothée LAB de servir Thibault LOUIS dans l'axe, qui conclut et porte le score à 4-0.

La fin de match est plus compliquée. Rioz pousse et finit par réduire l'écart à la 70^e minute d'une magnifique frappe en lucarne. Les visiteurs continuent à presser haut, et les Verts et Blancs ont du mal à ressortir, mais la défense, avec la solide charnière CARTERON-BEN MESSAOUD, tient bon. Score final : victoire 4-1.

À entendre les cris dans le vestiaire, cette victoire fait du bien. L'équipe C lance enfin sa saison en D3 et décroche ses premiers points dans ce championnat. Espérons que ce succès en appelle d'autres. Affaire à suivre...

PORT/SAONE 2 – 0 LARIANS



Notre nouveau coach, Aaaaarrrrghhhhh, recruté un lendemain de Fête des Sports. Un passionné, adepte de sophrologie et de réhydratation intensive dont personne, hormis peut-être Matt, n'avait entendu parler.

✓ Résumé du match :

Nouvelle saison, nouvelles règles, nouveaux maillots, nouveaux joueurs, nouvelle défaite...

Cela commence à devenir une mauvaise habitude qui rentre peu à peu dans les mœurs. La preuve : lorsque, sans nouvelle de mes coéquipiers, je croise Maclackette au stade, j'en profite pour lui demander si son homme avait gagné la veille au soir. Sa réponse : « Au poker ? »

Heureusement, Nico a eu ensuite la gentillesse de me transmettre quelques éléments clés de cette première journée de championnat. Selon lui, tout était déjà mal engagé dès le départ. En effet, à l'heure du rendez-vous, seuls Jay et lui étaient présents sur le parking. Un comble quand on sait que la ponctualité est une chose autrement plus exceptionnelle qu'une éclipse de lune pour un Pretot ! Aussi, dans le but d'éviter le paiement de l'amende « retard » récemment institutionnalisée, beaucoup ont inventé des excuses abracadabrantesques telles que chutes de neige importantes, convocation à Matignon pour remettre la France à l'endroit, kidnapping par un OVNI, appel de Deschamps suite au dernier entraînement ou encore victoire à Questions pour un champion... Au final, nous n'étions plus que 13 au départ au lieu de 17.

Au stade, lors de la causerie, le coach annonce qu'on allait jouer haut, avec deux pistons derrière. Je ne vous dis pas le sourire moralisateur sur les lèvres du Père Drizet et de Ronaldo, satisfaits de pouvoir enfin jouer ce rôle de piston et de montrer aux jeunes ce que vaut un moteur de Ford Mustang Shelby de 1965. Hélas, avec cette compo en 4-4-2, 4-3-3, 4-2-3-1, 3-5-2, 2-1-7, les Portusiens n'ont pas eu à forcer leur talent pour marquer par deux fois dès l'entame de match. Et quand on sait que Manu a ensuite eu la lumineuse idée de tirer un peno à la manière de Del Piero lors de la finale de la Peace Cup 2009, uniquement dans le but de lui rendre hommage (allez voir les images sur le net si votre mémoire vous fait défaut, ça vaut le détour), qu'Aurel n'a jamais réussi à déborder son défenseur à gauche malgré ses rhumatismes et son déambulateur et que Jawed dans les cages n'a jamais su faire une sortie à la hauteur de celles qu'il a faites cet été sur la côte avec ses frangins, le match était joué d'avance. La machine était donc bel et bien grippée ; notre Mustang ressemblait davantage à un vieux combi rouillé qu'à une bête de course bodybuildée.

Mais comme le conclut Nico, notre sage : « Restons positifs (pas toi Matt !), on va sans aucun doute s'améliorer aux prochains matches. Et puis, avec toutes les amendes pour les retards, on n'aura certainement plus besoin d'organiser de manifestations pour boucler notre budget... »

LARIANS 2 – 2 Pays Minier (U18)



CHEVALLOT

Arthur

Arthur qui nous a mis un coup franc de toute beauté et repositionné en milieu défensif a été efficace.

✓ Résumé du match :

Entrée en coupe Gambardella, temps idéal contre une équipe de D1, nous mettons les ingrédients pour mettre notre jeu en place mais c'est l'adversaire sur un offensif et une sortie hasardeuse de notre gardien qui se fait lobbé 0-1.

Nous ne nous décourageons pas et Adam qui égalise quelque minute plus tard, et une première période médiocre il n'y avait pas de danger n'y d'un côté ni de l'autre.

Score mi-temps 1-1

Deuxième période :

Il fallait un déclic à nos Larianais pour engager cette seconde période, bien en place avec de l'envie nous prenons le match à notre avantage, mais perdons Maxence sur un carton rouge inutile, ce qui nous mets en difficulté, mais nous obtenons un coup franc bien placé Liam tire et bien repoussé par le gardien, quelque minute plus tard un autre coup franc tiré cette fois ci par Arthur fini au fond 2-1.

Nous perdons encore un joueur Kilian qui faute sur le gardien et écope d'un blanc et laisse ses coéquipiers à 9. Nous sommes solides mais sur une mauvaise relance l'adversaire du jour égalise en fin de match, nous essayons malgré tous dans les derniers instants de reprendre l'avantage mais trop compliqué et nous nous dirigerons vers les tirs aux buts.

Score 2-4 (tab)

Larians/Perrouse 3 – 1 La Romaine (U15)



✓ Résumé du match :

Pour ce premier match de championnat de nos u15 2, désormais en entente avec le club de Perrouse, il était important de bien démarrer cette saison avec ce nouveau groupe.

Le match s'est soldé par une victoire 3-1, marquée par un début de première mi-temps énergique où l'équipe a rapidement pris l'avantage avec un premier but de Simon. Les intentions étaient bonnes et les occasions présentes. Cependant, un manque de réalisme devant le but et un relâchement s'est fait sentir en fin de première période où la tendance du match s'est un peu inversée sans pour autant être alerté dans notre surface.

En début de deuxième mi-temps, un ajustement tactique a permis à l'équipe de retrouver son dynamisme, capitalisant sur deux temps forts pour inscrire deux buts supplémentaires en peu de temps grâce aux belles réalisations de Sean et Mathieu. Malgré une performance globalement solide, un moment de déconcentration en fin de match a conduit à l'encaissement d'un but qui aurait pu être évité.

En résumé, la victoire a été amplement méritée notamment grâce à une capacité à exploiter les moments forts, malgré un relâchement temporaire et une perte de concentration en fin de partie.

Il faudra donc continuer sur cette lancée en gardant le même état d'esprit et ce même dynamisme dès le week end prochain pour espérer une seconde victoire !

LARIANS 10 – 2 SEVEUX (U13)



SCHAER

Simon

Un peu en difficulté depuis le début de saison ou il a parfois paru quelque peu perturbé par le changement de catégorie.

En revanche, il a livré une belle prestation ce samedi en étant un des seuls à la hauteur techniquement. Il a toujours su bonifier les ballons qu'il a touchés.

✓ Résumé du match :

Pour cette première journée de brassage, l'accent était mis sur les sorties de balles ou nos jeunes larianais devaient mettre en vigueur le travail effectué la semaine. Malgré un déchet technique bien de trop important, les coéquipiers de Nykiel parvenaient à sortir le ballon plutôt facilement en trouvant le joueur libre.

Même si la possession larianaise était dans leur propre camp, les verts et blancs punissaient dès l'entame et à plusieurs reprises leurs adversaires. Après un quart d'heure, les spectateurs présents pouvaient déjà deviner qu'il n'y aurait pas un grand suspense au fil de ce match.

Malgré leur supériorité, les jeunes pousses larianaises ne tombaient pas dans la facilité et continuaient de combiner ensemble, aussi pour créer des décalages que dans la zone de finition ou chacun faisait marquer le copain.

Le match s'est donc terminé sur le score de 10-2 mais il faudra faire beaucoup mieux techniquement contre des adversaires supérieurs.

Les convocations seront une nouvelle fois faites en fonction des jongles le week-end prochain donc vous savez ce qu'il vous reste à faire pour jouer en équipe 1.

2 Vels 10 – 1 LARIANS (U13)



✓ Résumé du match :

Premier match de championnat pour notre équipe 2 U13 : très compliqué avec une lourde défaite mais on aura quand même vu quelques belles phases de jeu.

C'est un week-end à oublier, il faut se concentrer et travailler à l'entraînement pour éviter ce genre de match.

VAL DE GRAY 2 – 2 LARIANS (u11)



✓ Résumé du match :

Retour à la compétition pour nos jeunes larianais, après une prépa très correcte, les coéquipiers de Sacha avaient à cœur de faire un bon premier match.

En première mi temps, les verts et blancs avaient la possession et se créaient les premières occasions sur de belles actions à 2 ou à 3. Sur l'une d'entre elles, Antoine ouvrira le score. Gray procédait en contre avec des longs ballons, mais Tom avec quelques beaux arrêts protégeait très bien sa cage.

1-0 à la mi temps après les corrections apportées par Benjamin, nos joueurs appuyaient pour creuser l'écart et c'est Louis magnifiquement trouvé par Paul qui donnera 2 buts d'avance à son équipe.

Parti à seulement 8 joueurs, la fatigue se faisait ressentir et sur 2 petites erreurs, nos joueurs voyaient revenir leurs adversaires à 2-2.

Ethan en fin de match avait la possibilité de donner la victoire mais la barre transversale et le très bon gardien adverse s'opposa à notre attaquant.

Nous retiendrons malgré tout le très bon état d'esprit de nos joueurs qui à 8 et parfois dans la difficulté auront essayé de proposer un jeu agréable.

Merci à Théo d'avoir accompagné et fait la touche et merci aux parents d'avoir accompagné nos jeunes.

ECHENOZ 0 – 10 LARIANS (U11)



SANDOZ

Célia

Célia a apporté énormément sur son côté gauche avec ses perché.

✓ Résumé du match :

Match assez facile pour notre équipe vu que malheureusement Echenoz n'était que 7 sur le terrain nous avons vite marqué et pris le dessus sur notre adversaire.

Nous aurons pu mettre encore plus de but si les jeunes joueurs auraient respecter les consignes données par leur coach qui était de jouer au ballon et écarter le jeu un maximum pour trouver les intervalles...

PLATEAU A LARIANS (U9)

✓ Résumé du match :

Premier plateau de la saison pour nos U9 ou 2 équipes étaient engagées et ou 3 nouveaux joueurs découvraient l'activité. Beaucoup de changement dans cette catégorie ou la très belle génération de la saison dernière est passée en U11 et il faut désormais tout reconstruire.

Malgré un premier match très compliqué pour l'équipe 1, la matinée aura été plutôt concluante ou nous auront pu voir des jeunes larianais très à l'écoute et donc en évolution au fil des matchs.

Ce fut en revanche un peu plus compliqué pour l'équipe 2 vu que certains joueurs faisaient leur premier plateau. Il ne reste désormais plus qu'à bien travailler le mercredi et à se montrer patients...

CALENDRIER DU WEEK-END

SENIOR A / R3



CA PONTARLIER C ⚡ US LARIANS-MUNANS

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 20H00



U13 A / BRASSAGE



VAL DE GRAY ⚡ US LARIANS-MUNANS

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 16H00



SENIOR B / D1



US LARIANS-MUNANS ⚡ AS PERROUSE B

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 19H00



U11 A / BRASSAGE



US LARIANS-MUNANS ⚡ FC VESOUL

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 13H30



SENIOR C / D3



FC COLOMBE B ⚡ US LARIANS-MUNANS

DIMANCHE 21 SEPTEMBRE - 12H00



U11 B / BRASSAGE



US LARIANS-MUNANS ⚡ FROTEY LES VESOUL

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 13H30



VÉTÉRANS / AMICAL



ETOILES DE LA MOTTE ⚡ US LARIANS-MUNANS

VENDREDI 19 SEPTEMBRE - 21H00



U9 / SÉANCE



SÉANCE EN SALLE

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 11H00



U18 / D2



US LARIANS-MUNANS ⚡ FC COLOMBE

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 16H00



U7



PLATEAU À FRETIGNEY (13 ÉQUIPES)

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 10H00



U15 / D3



MONTS DE GY ⚡ PERROUSE/LARIANS

SAMEDI 20 SEPTEMBRE - 16H00





L'IMAGE DE LA SEMAINE

Début idéal pour notre nouveau coach de l'équipe réserve Jérémie Lafarge avec une seconde victoire en autant de matchs.

Une belle récompense pour ce dernier ainsi que ses joueurs.

LA PHRASE DE LA SEMAINE

« On perdu 10-1 mais l'équipe 1 a gagné 10-2
donc ça va ça équilibre»



Tel était le raisonnement du coach de l'équipe 2 des U13 Yohan Remy après un déplacement compliqué à Gray.